

## También hay buenas noticias

### Señor Director:

A fines de 2019, tras el estallido social que dejó estragos en el patrimonio de varias de nuestras principales ciudades y afectó a miles de emprendedores, desde Desafío Levantemos Chile nos movilizamos para coordinar ayuda en diversos lugares. Uno de los principales puntos fue la denominada “zona cero”, cerca de Plaza Baquedano, donde colaboramos proporcionando materiales como planchas y perfiles de acero para proteger los locales del sector, incluida la galería del Crowne Plaza.

Casi cinco años después, esos mismos pequeños locatarios decidieron retribuir ayudando a los afectados por el megaincendio de la Región de Valparaíso, ocurrido en febrero pasado. Los perfiles de acero que habían guardado, en lugar de venderlos, los donaron generosamente y uno de nuestros aliados logísticos, Transportes Nazar, se sumó a esta cadena de favores, trasladando todo el material gratuitamente.

Este es el Chile que queremos construir: un país donde nos cuidemos mutuamente para salir adelante, donde se generen oportunidades y se actúe con transparencia y creatividad para encontrar las soluciones más eficientes. Así, los recursos se multiplican y logramos un mejor país para todos.

**IGNACIO SERRANO**  
DIRECTOR EJECUTIVO DESAFÍO LEVANTEMOS CHILE